

Liebe Kulturinteressierte,

Der Sommer neigt sich dem Ende. Die Abende werden langsam wieder kürzer und die herbstlichen Vorboten sind bereits auf dem Weg.

Wir bringen jetzt langsam unseren Kultursommer zu Ende, der uns viele schöne Begegnungen gebracht hat. Aber jetzt darf auch mal wieder eine etwas ruhigere Zeit anbrechen.

Viele Menschen fragen nach unserem neuen Programm. Wir arbeiten gerade mit Hochdruck daran. Eine Vorauswahl finden Sie nachstehend schon einmal aufgeführt:

Sonntag, 07.09. Vorletzter Sonntag des Kultursommers.

Die Wettervorhersage meint es gut mit uns – abwarten, ob es so bleibt. Wir freuen uns in der Zeit von 13 – 17 Uhr auf Ihren Besuch. Ab 14 Uhr gibt's Livemusik mit der Gruppe „Don't stop Sally“. Zu Gehör kommen Evergreens aus den letzten 50 Jahren. Ob drinnen oder draußen entscheidet letztendlich der Wettergott.

Donnerstag, 11.09. um 19.30 Uhr in der Tenne Kneipenquiz mit Trödel und Blödel

Der Teamgedanke steht beim Kneipenquiz im Vordergrund. Die Quizfragen sind so konzipiert, dass sie einerseits nicht zu leicht sind, aber andererseits in der Gruppe – durch Diskussion – gelöst werden können. Zu gewinnen gibt es Schrabbenkröten – unsere hauseigene Währung! ;-)
Eintritt: 5 € p.P., Einlass ab 19.00 Uhr, Tischreservierung unter info@mut-sauerland.de

Samstag, 13.09. um 17.00 Uhr Chorkonzert „Klangfarben“ in der Kulturkirche

Zu Gehör kommen Lieder aus Musical und Film sowie Volkslieder und Popsongs. Vorgetragen werden die Stücke vom Ensemble Mosaik, dem gemischten Chor „Rüsper Klang“ Marmecke und dem Maumker Frauenchor „Cantare 2000“

Leitung: Karin Endrigkeit

Eintritt ist frei.

Sonntag, 14.09. – Letzter Kultursommer-Sonntag

Dieser Sonntag wird von der Freiwilligen Feuerwehr Silberg ausgerichtet. Diese freuen sich in der Zeit von 13 – 17 Uhr auf Ihren Besuch. Ab 14 Uhr gibt's Livemusik mit der Gruppe „Prestige Union.“

Mittwoch, 17.09. ab 15 Uhr

Happy-Flower im Cultivarium mit Gudrun Hieber – Unkraut jäten und dabei tolle Inspirationen zu den einzelnen Pflanzen bekommen. Wer mag, kann gerne vorbeikommen.

Samstag, 20.09. um 19.30 Uhr Filmmusik

Spiel mir das Lied vom Film mit Ulrike Wesely und Wolfgang Nieß

Zu Gehör kommen Welterfolge wie Somewhere over the rainbow, die fabelhafte Welt der Amélie und vieles mehr.

Eintritt 16 €, Karten ab sofort unter info@mut-sauerland.de erhältlich.

Sonntag, 21.09. um 12.00 Uhr Jazz-Matinée mit dem Duo Jocra Likra

Musikgenuss & Flying Food

Die beiden musikalischen Virtuosinnen Clara Vetter und Jorik Bergmann bieten in der Besetzung Klavier und Flöte Jazz vom Feinsten. Die jungen Ausnahmemusikerinnen reisen aus Köln an. Sie bestechen nicht nur durch ihre musikalische Darbietung mit eigenen Kompositionen und Improvisationen.

Zum Entrée und in den Pausen serviert das Catering-Team vom Schrabben Hof vier kleine

Köstlichkeiten bestehend aus Canapés, Salat, Suppe und Süßigkeit.

Vegetarische Wünsche bitte bei der Buchung angeben.

Eintritt: 21 €, Reservierung bis zum 18.09. erforderlich

Montag, 22.09. um 19.00 Uhr Kulturstammtisch

Zu diesem Netzwerktreffen sind alle Künstlerinnen und Künstler der hiesigen Region eingeladen. Es geht um Austausch, Vernetzung und ein gemeinsames Projekt. Wir freuen uns auf einen regen Austausch.

Treffpunkt ist das KJK Haus (Kinder-, Jugend- & Kulturhaus der St. Johannes Nepomuk Kirchengemeinde, Am Markt 5, 57413 Finnentrop

Da wir in diesem Monat nicht so viele Veranstaltungen haben, nutzen wir die Gelegenheit, Sie auf folgende Formate hinzuweisen:

Am **12. Oktober** findet ein kleines **Musikfestival u.a. mit Bernward Koch** statt.

Am **1. Mittwoch im Oktober** startet wieder das **Erzählcafé** mit Edith Rasche und Silke Assmann.

Am **3. Mittwoch im Oktober** startet ein ganz neues Projekt:

Das Wunschcafé – Was könnte sich dahinter verbergen?

Schreiben Sie uns doch einfach mal, was Sie damit assoziieren! Die Auflösung gibt es dann im nächsten Newsletter bzw. auf unserer Homepage.

Alles weitere zu seiner Zeit.

Jetzt wünschen wir Ihnen einen schönen Ausklang des Sommers.

Bitte schauen Sie auch immer mal wieder auf unserer Homepage nach. Dort gibt es immer wieder Neues zu entdecken – und manchmal kann es leider auch passieren, dass eine Veranstaltung ausfällt – also immer mal wieder einen Blick auf www.mut-sauerland.de werfen.

Liebe Grüße vom
MuT-Sauerland e.V.-Team